
寄居若者会議 第２回ミーティング 
 
日 時：2021 年 7 月 1 日（木） 20:00～22:00 
場 所：オンライン 
出席者：石田、清田、西田、加島、上田 
ゲスト：押田（中央園芸） 
 

１．LFCコンポストプロジェクトについて 
・2021 年 2 月、押田さんのところで、寄せ植えのコンポスト植栽を軒先などに置いてもらい、

緑化を進めるプロジェクト。押田さんの考える、日本一の街路樹にも貢献していく。LFC と押

田さん、若者会議で実践できたら。 

・GOOD PARK のメンバーが法人化を検討していて、軒先などに植栽やイス・ベンチを置くプ

ロジェクトを始めようとしている。（押田） 

・LFCプロジェクトの主要メンバーが寄居にいないので、まずは、LFCに参画してくれた方の声

を聞いてみたい。継続する気はあるか、寄居で活動できるか、など。 

・LFCプロジェクトへの参画は、まちづくりへの参画の仕方の１つ。自分の家庭のごみが街路樹

に。そのような枠組みがあると良いと思う。 

・南三陸は、アミタが関わり、生ごみを液肥にしていて、農家も個人も自由に持って行って良い

仕組みがある。 

・伊那市は、分別が寄居より細かい。ゴミ袋に名前を書いて出す。分別しないと回収できない。

ゴミ袋は有料で、燃えるゴミの袋は高いので、自然とリサイクルを出すようになっている。 

・若者会議メンバーだけでは活動の推進が厳しいため、若者会議に限らないメンバーを含め、

プロジェクトチームを作ったほうが良いのではないか。若者会議メンバーに加え、押田さん、

他の人も。それが現実的なのではないか。 

・チームにすると、うまくいかない気がする。チームをマネジメントするコツが知りたい。 

・28 会は、当初は押田さん１人で頑張っていた。最近になって、話したい人が出てきたり、企画

する人が表れたり、広がりが出てきた。 

・メンバーを募るにはきっかけが欲しい。循環型社会に貢献したい、まちの緑を作りたい、とい

う入り口があるのではないか。 

・土を持って集まれるきっかけがあると良い。イベントなのか、割り引き券なのか。LFC では、

土を持ってくると 3,000円で野菜をもらえるような企画をしている。 

・既存のイベントと連携して、来るきっかけをつくると良いか。持ってきた土がどう使われるの

か知りたい人も多いと思う。 

・HONDAの社食などと連携もできるのでは。 



・コンポストを作るゴールを見据えてアピールしたほうが良い気がする。 

・コンポストを使った小さな苗木をつくり、家に置くのも良いのではないか。それを持ち寄って、

まちの緑になれば、思い入れも増す。 

・企業が賛同してくれて、費用負担してくれると良い。町内企業に協力してもらい、関心のある

従業員に LFCコンポストに取組んでもらうなど。その土を使って、まちなかの緑を作っても良

いし、企業の敷地内を緑化しても良いと思う。将来は、まちなかの街路樹や緑化に使われると

いう流れ。 

・きっかけとして、7/24 に武蔵野銀行で行われるイベントに参画するのはどうか。土を持ち寄

って、持ち帰り用の小さな苗木を作る（人数限定）ことと、武蔵野銀行敷地における植栽作り

をワークショップ形式でする。この実績をもって、企業に話をしに行く。 

・苗木用の木箱は、シバサキ建築工房に、植栽作りは中央園芸（押田氏）にお願いする方向で

検討する。若者会議予算から謝礼を出すことも可能だが、必要性は要検討。 

 

２．メンバー全員のインタビューについて 
 ・プレミーティングで意見の出たメンバー全員のインタビューについては、実施の方向で進め

ていく。インタビューは寄居で活動する turiai の木島氏にお願いする（本人了承済み）。多少

の謝礼金は必要になるが、若者会議の予算から出して良いと思う。 

 ・イメージは、橋本さんが作成してくれた「寄居くらしごと（https://note.com/yoriitokoro）」。

これを参考に作成できれば。 

 ・発信の仕方は、この寄居くらしごとの noteを更新するか、YORICOのサイトに掲載するか、検

討が必要。 

 ・インタビューは、木島氏に正式に打診し、インタビューの日程調整を進める。 

 

３．若者会議の方針や目標 
・現状の若者会議は、マンパワーが限られるため、活動体というより、地域コミュニティのハブ

になれると良いのではないか。 

・個々人の個性、やりたいことを尊重し合うことが大事だと思う。 

・プロジェクトベースで活動することになるが、プロジェクトをやることより、地域に入ることが

大事、地域内外の人と繋がることを重視すると良いのでは。 

・メンバー増やすこともしっかり考えたい（次回の議題）。 

・自由通路の掲示板にポスター掲示は、今年度も実施する。 

 

 



４．次回までのアクション 
・7 月 24 日のイベントに向けた中央園芸、シバサキ建築工房との調整（石田） 
・7 月２４日のイベント LFC コミュニティを使った情報発信の準備（西田？） 
・LFC プロジェクト（生ごみ⇒堆肥⇒苗木⇒まちなかの緑）の資料を作成（清田） 
・7 月下旬頃の定例会の日程調整を実施（上田） 

 ・木島氏へのインタビューの正式打診（上田） 
 ・インタビューの日程調整（上田） 
 ・次回定例会のゲストのアサイン（上田） 
 
 

文責：上田 
 


